LA Sequela 24/out/84

Integran equipos para apoyo a candidatura de Hamilton

En plena etapa de formación de un comando electoral y de los demás equipos de trabajo se encuentra la candidatura de Juan Hamilton a la presidencia del Partido Demócrata Cristiano.

Este comando tendrá a su cargo tomar contacto con las bases, difundir el documento base de la candidatura y explicarla en las distintas asambleas.

Entre las personalidades que apoyan la postulación del ex Ministro de la Vivienda de Frei están el presidente de la Internacional Demócrata Cristiana, Andrés Zaldívar, quien se excusó por no haber podido asistir a la reunión del sábado donde se proclamó formalmente a Hamilton, debido a que se encontraba asistiendo a los funerales del dirigente muerto en Ovalle.

En esa reunión —a la que asistieron cerca de 40

personas— también estuvieron presentes Gutenberg Martínez, Arturo Frei y Enrique Krauss, quienes pasaron a conformar la lista con que postulará Hamilton. Además, se encontraban el ex presidente del partido y ex senador, Osvaldo Olguín; dirigentes provinciales de Arica a Magallanes, especialmente de Concepción, Valparaíso, Punta Arenas, Arica y de los provinciales de Santiago; los ex ministros de Frei, Patricio Rojas y Carlos Figueroa; representantes del Frente de Trabajadores del partido (que preside Ernesto Vogel), como el dirigente Luis Sepúlveda; algunos integrantes de la sala de ex parlamentarios como Luis Pareto, Carlos Dupré, Sergio Páez, Gustavo Ramírez (de Talca) y José Monares (de Rancagua); dirigentes juveniles como Gonzalo Duarte, Daniel Sierra, Marcelo Rozas y Miguel Patricio Aylwin; y representantes del Frente Femenino, como Isabel Ossa.